

Bolívar será demandado por estafa

Escándalo en puertas



Ayer por la mañana en el Gran Centro Mario Mercado Vaca Guzmán que está ubicado en la calle 17 de Obrajes, el ex dirigente del Bolívar, Marcelo Paredes, juntamente con su abogado fueron a dicho lugar para ratificar que el establecimiento fue demolido, lo cual no está permitido porque existe una deuda del club.

Paredes, quien estuvo en la época de la presidencia de Mauro Cuéllar, señala que en determinado momento prestó a la institución celeste 200 mil dólares y la garantía de la deuda es el Gran Centro, por lo que el establecimiento no puede ser vendido ni tiene que modificarse.

Pese a esto BAIASA decidió demoler el Gran Centro, por lo que Paredes, aparte del juicio del préstamo que hizo a Bolívar, aumentará la denuncia a una Estafa.

Bolívar, por su parte, señala que no hubo dicho préstamo y que lo que se hizo fue legal, sin embargo, Paredes indica que tiene los documentos que demuestran la veracidad de lo que dice.

Via Twitter
El presidente de BAIASA, Marcelo Claure, a través de su cuenta Twitter@

marceloclaure) dio a conocer que José Carlo Fernández fue despedido de su cargo como Gerente Deportivo.

"Llegó el momento de comenzar a hacer cambios y todos lo anunciaremos por Twitter para evitar que todos hablen y digan lo que quieran", escribió primero Claure y después puso "agradezco a Gato Fernández por su trabajo y dedicación a la Academia. A partir de la fecha ya no ocupa el cargo de la dirección deportiva".

y como Gerente Deportivo. Exito para el 2013".

Sobre quién ocupará el ex cargo de Fernández, Jorge Iturralde, director de Bolívar, señaló que "existe un Directorio y un Comité Técnico y eso hace que no sea necesario un Gerente Deportivo", lo cual da a entender que el Gato fue el primero y el último en ocupar dicho lugar.

Claure, por otra parte, también a través de su Twitter especificó que los delanteros Ever Cantero y Luis Rentería ya no forman parte del conjunto celeste.

"Al señor Cantero se le notificará que no se le renovará el contrato y ya fue cancelada la vinculación con Rentería", publicó.

Contratos
Iturralde confirmó que la vinculación con Juan Carlos Arce seguirá hasta la temporada que viene, por lo que el jugador cruceño permanecerá en las filas de la Academia, "es un gran aporte, tenerlo es importante, además es un gran referente".

Por las salidas de Cantero y Rentería Bolívar deberá buscar a jugadores que ocupen dichos puestos, los siguientes días se podría confirmar a un nuevo delantero para la Academia.

"Ayer por la mañana en el Gran Centro Mario Mercado Vaca Guzmán que está ubicado en la calle 17 de Obrajes, el ex dirigente del Bolívar, Marcelo Paredes, juntamente con su abogado fueron a dicho lugar para ratificar que el establecimiento fue demolido, lo cual no está permitido porque existe una deuda del club"

A esto respondió Fernández en su cuenta de Twitter (@gatofernandez1) "gracias Marce por la confianza. Fue un orgullo ser parte de este gran Club. Eternamente agradecido a vos y a los hinchas".

A su vez el ex guardameta de la Selección Nacional también publicó en su cuenta "gracias Marcelo. Fue un orgullo ser parte de Bolívar. Campeón como jugador

El Tigre busca defensa en Uruguay

Cazadores de talentos

Tras la salida del zaguero Delio Ojeda, el club atigrado busca un reemplazante en dicho puesto. El nombre que más suena es la de Pablo Melo, quien actualmente milita en el Liverpool de Uruguay.

En 2011 jugó en tres equipos: Manta Fútbol Club (Ecuador), San Martín de San Juan (Argentina) y América de Cali (Colombia). En tanto que este año milita en el Liverpool de Uruguay.

Melo debutó en una liga profesional a los 18 años y lo hizo en el Club Atlético Cerro de Uruguay. El futbolista Charrúa militó en dicho equipo hasta 2004 y en 2005 jugó en el Danubio participando en la Copa Libertadores de América.

Contratos
El directivo de The Strongest, Carlos Casso, señaló que Ernesto Cristaldo renovó con el club por 18 meses, lo cual deja tranquilos a los atigrados.

En 2006 llegó a formar parte del Club Atlético Rafaela de Argentina para después volver a Cerro. En 2008 jugó en Nacional y después pasó a filas de Deportes La Serena de Chile, equipo en el que militó hasta 2010.

"Hay varios nombres que se están revisando y en la semana se decidirá quiénes serán los refuerzos, Cristaldo renovó su contrato, en tanto que Harold Reina está vinculado al club hasta junio y ya se está charlando para extenderlo", explicó Casso.



Salvatierra sigue con los entrenamientos

En busca de la perfección

Juan Carlos Salvatierra, quien participará por tercer año consecutivo en el Rally Dakar, ultima detalles en su moto para el inicio de esta prueba que será el 5 de enero del próximo año.

Dakar por Bolivia
El Ministro de Culturas, Pablo Groux, señaló que el gobierno hará las gestiones necesarias para que por lo menos una etapa del Dakar pase por el país, "evidentemente un circuito en la altura implica que se utilice una tecnología que todavía no está a nuestro alcance, pero hay grandes territorios de Bolivia por los cuales puede pasar esta competencia."

El Chavo, como es conocido por todos en Bolivia, se prepara en Santa Cruz pensando sólo en mejorar los puestos que obtuvo en 2011 y 2012, 36 y 31 respectivamente.

Manifestaron interés por la región Chaco boliviano, en especial por la frontera que hay con Argentina".

"Estoy haciendo las últimas horas de moto para estar acostumbrado, deseo ver si se necesitará hacer algunos ajustes", explicó Salvatierra.

El piloto nacional también señaló "hay que hacer simulacros con toda la indumentaria para estar con el peso exacto a la hora de la prueba, estoy ensayando algunas cosas nuevas para ver si me molestan o no".



Se tiene previsto que Salvatierra viaje mañana a Lima, Perú, donde se dará inicio el Rally.

Peña nuevo entrenador de Oriente

De Europa con honor

Ayer por la tarde en la ciudad de Santa Cruz el club Oriente Petrolero dio a conocer al nuevo entrenador del equipo y se trata de Alvaro Peña, quien ocupará ese cargo después de la destitución de Erwin Sánchez.

Según informaron directivos refineros, Peña estará al mando del equipo la siguiente temporada y esperan que su llegada beneficie al club para que al año logren clasificarse a la Copa Libertadores 2014.



El ex futbolista nacional tiene un currículo importante en Europa, específicamente en Ucrania, en el Dinamo de Kiev, equipo que lo reconoció por su trabajo en divisiones inferiores.

Peña logró dirigir en Ucrania porque obtuvo un título de la UEFA tras realizar estudios en Europa.



Boca no prorrogará el contrato de Riquelme Condiciones sin aceptar

Los directivos de Boca Juniors rechazaron ayer el pedido del futbolista Juan Román Riquelme para que se le extienda su contrato por un año y medio más, hasta finales de 2015, y finalice al mismo tiempo que el del entrenador Carlos Bianchi y el del presidente Daniel Angelici.

quienes evaluaron el pedido de Riquelme y coincidieron en que no sería factible un contrato tan extenso.

En la reunión participaron Angelici; el vicepresidente primero, Oscar Moscardelli; el vicepresidente segundo, Juan Carlos Crespi; el secretario general, César Martucci; y el tesorero, Jorge Sánchez Córdova,

Los dirigentes no descartaron que podría llegar a analizarse en 2014 la continuidad del contrato, dependiendo de una evaluación sobre cantidad de partidos jugados por el volante ofensivo.

Riquelme tiene contrato vigente con Boca hasta el 30 de junio de 2014. EFE

Selección Nacional llegó a San Sebastián

Todo tranquilo, todo sereno

La Selección Nacional, comandada por el estratega Xabier Azkargorta, llegó ayer a San Sebastián, España, para el partido que jugará mañana ante el combinado Vasco, que tendrá en sus filas al campeón del mundo y de Europa, Xabi Alonso.

Azkargorta y sus dirigidos, cuando llegaron al aeropuerto, fueron recibidos por la comitiva de la Federación Vasca, quienes hicieron sentir como en casa a la delegación boliviana.

Vicente Arze, quien recientemente fichó por el Esteghlal FC de Irán, se unió al resto de los jugadores en el aeropuerto de Madrid por lo que la delegación nacional se encuentra completa para disputar dicho compromiso.

Hoy por la mañana el Alcalde de San Sebastián recibirá al combinado boliviano para hacer un reconocimiento por la visita que se está realizando.

Se tiene previsto que por la tarde los de Azkargorta efectúen un entrenamiento en el estadio Anoeta, lugar donde se desarrollará el partido a partir de las 15:00HB.

Selección Vasca
Fernando Amorebieta (Athletic de Bilbao), José Javier Barkero (Levante) y Asier Illarramendi (Real Sociedad), serán baja para el cotejo de mañana ante la verde, por lo que los entrenadores José

María Amorrortu y Mikel Etxarri, citaron a Xabi Castillo, quien sería la única incorporación de último momento.

Castillo se unirá al plantel Vasco que está conformado por Iraizoz, Iraola, Susaeta, Ibai Gómez, Toquero, Aduriz, Zubikarai, Carlos Martínez, Mikel González, Iñigo Martínez, Xabi Prieto, Agirretxe, Xabi Alonso, Beñat, Mikel, Balenziaga, Oier, Sola y Labaka.

De todos los convocados el más representativo es Xabi Alonso, quien actualmente milita en el Real Madrid, además de algunos futbolistas que juegan en el Bilbao como Iraizoz, Iraola, entre otros.



Snack Kris
CRUJIENTES!!

